



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:48

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 09 de Agosto de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: En Caliente

Conduce: Milo Gadea

Invitado: Alfonso Castellón y Eugenio Batres

Tema: Críticas al APRE

Alfonso Castellón señaló que APRE no debería de existir porque no es un movimiento altamente genuino, sino que es un movimiento de inconformes y lo único que van a hacer es dividir el voto democrático.

Por su parte Eugenio Batres considera que las elecciones municipales serán bipolares, sandinistas contra antisandinistas. Con relación al APRE, Batres dijo que éstos son non grato y que el germen que esperaba la Alianza era el Presidente Bolaños, pero que el mandatario no les dio su respaldo, porque son muy débiles. "Ellos no pueden hacer nada, sólo restarle votos a los liberales", dijo Batres.

NOTICIAS DE TV

+El señor Jorge Solís Farias aceptó haber firmado un cheque por la cantidad de dos millones de córdobas y a cambio recibió una nota de crédito y la aplicación de impuestos. Solís dijo que la justificación que él tiene por haber comprado una nota de crédito es la misma que tiene un canal de televisión o cualquier otra empresa que compra notas de crédito a cambio del servicio prestado al Gobierno. "Yo manejaba una sociedad anónima de carácter mercantil puramente y me tenía que regir al Código Mercantil y si en cualquier actividad era posible a través de una nota de crédito, por qué para mi no, si para cualquiera era normal, por qué para mi no iba a ser normal", se preguntó Solís.

Asimismo, dijo que a solicitud de INISER que le pide a Byron Jerez, él (Solís) compra la nota de crédito y se la aplicó a los impuestos de PETRONIC en la Dirección General de Ingresos. **(100% Noticias / Noticiero CDNN / Telediario, Canal 10)**

+La Procuradora Nelly Guerrero indicó que Jorge Solís estaba obligado a conocer adonde iba a parar el cheque que emitió por la compra de una nota de crédito. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Wilfredo Navarro, con relación al nuevo Sistema de Pensiones, informó que el PLC presentará el próximo miércoles un proyecto de ley, para otorgarle autonomía al INSS y no continúe siendo la caja del Gobierno. En otro orden expresó que en el APRE lo que quieren es que el PLC pierda la alcaldía restándole votos. Agregó que el Gobierno no tiene nada que negociar, ni la capacidad de dar una contra parte en relación a los temas políticos. **(Noticiero CDNN)**

+El analista político, Carlos Tunnermann, señaló que se le está dando muchas contemplaciones a Arnoldo Alemán y es algo que la población observa con preocupación y censura.

Por su parte el diputado Jaime Morales Carazo, manifestó que la operación que se le efectuó a Arnoldo Alemán está siendo manipulada políticamente, debido a que se le conceden demasiados privilegios, a pesar de ser un reo.

El juez Primero del Distrito del Crimen, David Rojas, declaró que Alemán se mantiene en el Hospital Militar porque el Instituto de Medicina Forense no ha dado un dictamen sobre la evolución del reo, para que pueda

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:48

PAG - 2 -

ser trasladado a la cárcel Modelo. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El candidato a alcalde por el PLC, Pedro Joaquín Chamorro, explicó que su Plan de Gobierno Municipal es hacer mucho con poco. Asimismo dijo que se debe de ser eficiente para poder darle respuesta a la gran cantidad de inquietudes y demandas de los pobladores, sobre todo en el Distrito 6 de Managua. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Director de Delegación del CSE, Dionisio Palacios, comunicó que nadie se quedará sin votar, porque las personas que no se les pueda entregar su cédula se les entregará un documento supletorio. **(Telediario, Canal 10)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua